

須賀川高創立100周年記念式典

誇り胸にさらに飛躍



坂路校長から特別表彰を受ける町島さん（右）

功労者、団体を表彰

六日に須賀川市文化センターで行われた須賀川高の創立百周年記念式典では、坂路校長をはじめ学校関係者が次々とあいさつし一層の飛躍を誓った。学校の発展に尽力した関係者らも表彰された。

坂路校長は式辞の中で、「地域の中で学校が果たしてきた役割をあらためて感じた」と語り、柳沼勝馬同窓会長は全校生徒八百十人には「母校に誇りを持つてほしい」と呼び掛けた。

生徒を代表して登壇した生徒会長の橋本昌美さん（普通科三年）は、「生徒会としてあいさつ運動を進めることができた。高校時代がわざいたちの分岐点になると思う。先輩の変わらぬ心に思ひをはせ、自分たちが何をすべきかを真剣に考

え、それぞれの目標に向かっていきたい」と誓った。

別表彰が自転車競技の元五輪選手、町島洋一さん（昭和四四年）と親子四代で須高を卒業した五家族。歴代校長と高額の篤志寄付者を手渡し前校長の斎藤隆弘さん（東邦銀行、赤トリヰ）が謝辞を受けた。

表彰を受けたのは、特陽一◇感謝状▽親子四代卒業△久保木徹朗、大寺正晃、吉田伸一、羽田義雄、遠藤陽一

◇感謝状▽歴代校長△松西関東北大学院院長・久保木徹朗、大寺正晃、吉田伸一、羽田義雄、遠藤陽一教授が記念講演記念講演も行われ、昭和三十九年度卒業生の東北大学院教授、西関隆巳、斎藤隆弘△歴代父母と夫婦△篠原政幸、安藤清美、大越彰、萩原政幸、間弓幸寿、薄井正信、坂本透△篤志寄付者△滝田恵一、高橋邦男、安藤夫さんが講演した。

OBで東京五輪の銅メダリスト円谷幸吉さん（東京教育委員の深谷幸司）の遺書を読み上げた上での「周りの人に助けられ、今の自分がいることを忘れないでほしい」と語った。

祝賀会が式典に続き、市内のベル・クイーンズすかがわにぎやかに祝賀会に活用する必要性も唱えた。

代表し決意を述べた
生徒会長の橋本さん



記念講演で後輩にメッセージを送った西関さん

同窓生集い思い出懇談

ベル・クイーンズすかがわにぎやかに祝賀会



同窓生が懇親を深めた祝賀会